

Ressort: Sport

U21: Frankfurts Tormann Trapp erleidet Mittelhandbruch

Tel Aviv, 19.03.2013, 16:42 Uhr

GDN - Eintracht Frankfurts Torhüter Kevin Trapp hat sich am Montag im Rahmen eines U21-DFB-Länderspiels in Tel Aviv die Mittelhand gebrochen. Der 22-Jährige kann daher am Länderspiel gegen Israel am Sonntag nicht teilnehmen und soll am Dienstag die Rückreise nach Frankfurt antreten, um sich in Deutschland untersuchen und die Diagnose bestätigen zu lassen.

Die Verletzung zog sich der Tormann offenbar während des Spiels zu, welches gleichzeitig ein Dreh für Werbeaufnahmen war. Das Spiel am Sonntag soll den Abschluss der Vorbereitungen auf die U21-Europameisterschaft markieren, die vom 5. bis 18. Juni in Israel ausgetragen wird. Die deutsche Nachwuchsmannschaft trifft in Gruppe B auf die Niederlande, Titelverteidiger Spanien und Russland.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-10190/u21-frankfurts-tormann-trapp-erleidet-mittelhandbruch.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619